



07.11.2022

SEIDOR RECIBE RECONOCIMIENTO A NIVEL GLOBAL POR PARTE DE HUAWEI

*El premio **Excellent HUAWEI CLOUD - GrowCloud Solution Provider** fue otorgado en el evento **Global ICT**.*

SEIDOR Américas recibe un reconocimiento por parte de HUAWEI en la premiación Global ICT (*Information and Communications Technology*) que realiza este gigante asiático, proveedor mundial de TIC. Dicho galardón destaca el desempeño de la consultora española como socio en la operación de Latinoamérica.

La combinación entre la capacidad tecnológica de HUAWEI y la expertise de SEIDOR en SAP, le agrega valor a las soluciones que se le ofrecen a los clientes, convirtiéndolo en un diferencial frente a la competencia. Este reconocimiento consolida a SEIDOR como una empresa diversificada, sostenible y comprometida a seguir creciendo en toda la región.

Nuestras experiencias en la región

Los resultados de la cooperación entre ambas compañías quedan evidenciados en los clientes que desarrollaron proyectos realizados en la región tal como Brasil, Perú y Chile y de los cuales destacamos los siguientes:

El Grupo Centroflora en Brasil y empresa que se dedica a la extracción de insumos vegetales, aumentó la agilidad y flexibilidad en sus operaciones debido al trabajo en conjunto de SEIDOR y la nube de HUAWEI.

Por su parte, la distribuidora y comercializadora peruana Suragra migró junto a SEIDOR la plataforma SAP Business One a la nube de HUAWEI. La medida tuvo como objetivo reducir los costos de mantenimiento y mitigar los riesgos que antes causaron que la empresa dejara de operar.

En Chile, Laboratorios Maver desarrolló una migración efectiva hacia una plataforma S/4HANA que estaba alojada en servidores físicos. En la actualidad, la compañía perteneciente al rubro farmacéutico mantiene todo su landscape en HUAWEI, administrado por SEIDOR con respecto a infraestructura y Basis.

Asimismo, Treck, empresa ubicada también en Chile mantiene su implementación de SAP Business One administrada por Seidor, en HUAWEI. Hoy en día, este proveedor de equipamiento y tecnología de vanguardia en seguridad industrial conserva la conexión de sus terminales de venta, usuarios administrativos, entre otros.

Seguimos trabajando en la expansión del negocio para poder consolidarnos como un Partner tecnológico que trabaja de la mano de cada uno de nuestros clientes tanto a nivel regional como global.

Sobre SEIDOR

SEIDOR es una consultora tecnológica que ofrece un portafolio integral de soluciones y servicios de innovación, customer experience, ERP, analytics, employee experience, cloud, workplace y ciberseguridad. Con una facturación de 606 millones de euros en el ejercicio 2021 y una plantilla formada por más de 6.500 profesionales altamente cualificados, SEIDOR tiene presencia directa en 40 países de Europa, América Latina, Estados Unidos, Oriente Medio, África y Asia, prestando servicio a más de 8.000 clientes. La consultora es partner de los principales líderes tecnológicos; entre los que destacan SAP, Microsoft, IBM, HUAWEI y Adobe.